



Liebe Patricia

Wir sind alle tief betroffen und traurig, dass Du uns verlassen hast! Über 20 Jahre warst Du ein geliebtes Mitglied im DVH als Spielerin, Souffleuse, Aktuarin im Vorstand und Helferin bei den Aufführungen. Dank Deinem grossen Einsatz wurdest Du 2013 zum Ehrenmitglied des Dramatischen Vereins Horgen ernannt.

So manche lustigen Stunden haben wir miteinander verbracht und nun hast Du uns verlassen und hinterlässt eine unendlich grosse Lücke in unserem Verein!

Ein stiller und herzlicher Gruss von allen DVHlern! Du wirst in unseren Herzen weiterleben!

Dramatischer Verein Horgen